

Ausbildungsplatzbörse an der FLS - ein voller Erfolg!

Am 12. März 2025 veranstaltete die Friedrich-List-Schule (FLS) Mannheim zum zehnten Mal in Zusammenarbeit mit ihren Ausbildungsbetrieben und weiteren bekannten Unternehmen eine Ausbildungsplatzbörse in den Räumlichkeiten der Schule.

Über 45 Betriebe aus den Bereichen Banken, Versicherungen, Spedition, Lagerlogistik sowie Polizei und Bundeswehr bauten in der Aula und im Erdgeschoss der Schule ihre Messestände auf, um neue Auszubildende für ihr Unternehmen zu gewinnen.

Neben den Schülerinnen und Schüler aus dem Wirtschaftsgymnasium und der Wirtschaftsschule der FLS nutzten auch über 400 junge Menschen aus umliegenden Schulen die Gelegenheit, um sich über die vielfältigen Ausbildungsmöglichkeiten zu informieren. Die interessierten Schülerinnen und Schüler der Realschulen, Gymnasien und Berufskollegs aus dem Rhein-Neckar-Kreis wurden deshalb von ihren Berufsorientierungs-Lehrkräften auf die Berufsmesse ins Quadrat C6 begleitet.



„Unsere Intention ist es, zum einen unseren eigenen Schülerinnen und Schülern sowie anderen jungen Menschen die Möglichkeit zu bieten, mit Ausbildungsbetrieben real in Kontakt zu treten. Zum anderen möchten wir unseren Ausbildungsbetrieben mit dieser Veranstaltung bei der immer schwieriger werdenden Suche nach geeigneten Bewerberinnen und Bewerbern für ihre Ausbildungsplätze, Dualen Studienplätze oder offenen Stellen unterstützen“ erklärte Schulleiter Christian Löffler die Motivation der Veranstaltung.

„Für alle eine Win-Win-Situation. Wir hoffen, dass durch das erste Kennenlernen auch einige Ausbildungsverträge geschlossen werden“ ergänzten übereinstimmend die Abteilungsleiter der Berufsschule Karen Weinand und Wilfried Gerster.

„Auch im nächsten Jahr möchten wir die erfolgreiche Veranstaltung wiederholen“, sind sich alle Beteiligten einig.